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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

 

Oggetto:  Mozione presentata da Bortolini Michela, con richiesta di dibattimento 

in consiglio comunale sul tema "Impegno reperimento risorse per la realizzazione 

Centro Dialisi nel comune di Zocca” 

 

Nel settembre 2020, è stato presentato dall’allora Gruppo di Minoranza un ordine del 

giorno dove si chiedeva l’impegno ad ogni livello, per la realizzazione di un centro 

dialisi. 

Le considerazioni fatte in quella sede, furono per lo più condivise. Sia per ciò che 

concerne la stringente necessità del provvedimento, sia per ciò che riguarda 

tecnicamente, le figure professionali essenziali per espletare il servizio. 

Si parlò della precarietà di certi pazienti, dei principi inderogabili in materia di salute, 

della oggettiva necessità di disporre di certe strutture in prossimità in quanto anche la 

vita media dei pazienti stessi, si è allungata (e di conseguenza si allunga il loro bisogno 

di cure specifiche). 

Nonostante i punti di contatto, quell’ordine del giorno fu respinto con i voti dell’allora 

maggioranza, e un dispositivo simile fu poi votato all’unanimità in Consiglio 

dell’Unione (dove anche chi a Zocca aveva detto no, in Unione disse sì). 

Nelle linee programmatiche di questo vostro mandato, c’è scritto chiaramente la 

volontà di prendere accordi con Ausl per la realizzazione del punto dialisi, nei locali 

dell’attuali poliambulatorio, che si libererà in seguito all’entrata in funzione della casa 

di Comunità (auspicabile per la primavera 2024) 
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In occasione della riunione pubblica tenutasi in data 29/06/2023, abbiamo appreso che 

la stessa Ausl vede positivamente questo proposito; pare ci sia già una bozza di 

progetto, ma non ci sono al momento le risorse necessarie. 

Siccome riteniamo che il problema sia reale, urgente e sentito, e siccome pensiamo che 

la risposta alle esigenze dei cittadini debbano arrivare soprattutto dalla politica, con il 

presente atto chiediamo uno sforzo aggiuntivo che impegna la Giunta, a mettere tra le 

priorità, la realizzazione di tale struttura. 

Vi chiediamo quindi di votare favorevolmente al presente dispositivo 

“il Consiglio Comunale di Zocca, valutato il carattere di urgenza relativo alla 

realizzazione di un Punto Dialisi sul territorio e consapevole dei bisogni della 

collettività, impegna il Sindaco e la Giunta a continuare il dialogo intrapreso con Ausl 

sulla tematica Dialisi e li impegna altresì a reperire fondi da imprese e privati, per far 

fronte, del tutto o parzialmente, all’investimento necessario per poter assicurare ai 

nostri cittadini, la realizzazione del centro Dialisi:  servizio importante che garantirà  

cure maggiormente fruibili, e minori disagi per l’utente dializzato ”    

Ringraziamo per l’attenzione prestata. 

Zocca, 12 luglio 2023 

 

                       


